
令和４年１２月６日（火）、７日（水）

１． 【一問一答】

(1) トキ野生復帰ステーションについて

(2) 余喜の学童について

(3) 不登校対策について

(4) 遊歩道の整備について

(5) 余喜小学校を利用した交流拠点づくりについて

２． 【一問一答】

(1) 災害に強い安全安心のまちづくりについて

(2) 人口減少対策について

(3) 駅前賑わい交流拠点施設について

３． 【一括質問 ・答弁】

(1) 副市長の選任について

(2) 輝く羽咋のまちづくりについて

(3) トキの放鳥推進モデル地区選定について

(4) 移住・定住関係人口拡大につながる広域連携事業について

(5) 災害対策について

４． 【一問一答】

(1) 市長選での公約について

(2) ゼロカーボンシティ宣言について

(3) 全国学力テストについて

５． 【一問一答】

(1) 羽咋市民のスポーツ、文化活動について

(2) 千里浜海岸の魅力向上について

(3) 企業誘致について

(4) 羽咋市のデジタル化について
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６． 【一括質問 ・答弁】

(1) 教育問題について

(2) 千里浜ヒルズ開発事業と商業施設誘致について

(3) ＪＲ七尾線と駅周辺の問題について

(4) 入札談合等関与行為防止法違反会社の入札参加について

(5) 旧統一教会問題について

７． 【一問一答】

(1) 今後の児童数の推移と対応について

(2) 妙成寺国宝に向けた取り組みについて

(3) 環境保全に向けた取り組みについて

８． 【一問一答】

(1) 羽咋駅前交流拠点について

(2) 動物愛護と野良猫の繁殖について

(3) たんぽぽ教室とやすらぎ羽咋教室について

(4) リアルな教育について

(5) 羽咋市にできる安心して出産できる体制について

９． 【一問一答】

(1) 国道１５９号と国道４１５号の現状と将来について

(2) 後継者問題について

１０． 【一問一答】

(1) 岸市政における２年間の自己評価と今後２年間の取り組みについて

(2) 全国学力テストにおける考え方と今後の取り組みについて

(3) 羽咋市の子どもたちの高い学力の源泉について

(4) 子どもたちの制服および名札・記名のあり方について
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